

Die Autolackiererei Weis in Siegen-Eiserfeld glänzt als Experte wenn es um hochwertige Fahrzeuglackierungen, Unfallinstandsetzungen, Oldtimer-Aufbereitungen wie auch Auto-Tuning geht. (links: Sabrina und Alexander Weis mit Sohn Max; rechts: Uschi und Michael Weis).



Das Weis-Team widmet sich mit Leidenschaft kleineren und größeren Schäden am Fahrzeug – unabhängig von Marke und Baujahr.



# Glanzeleistungen aus Leidenschaft

## Autolackiererei Weis: Rundum-sorglos-Paket für Kunden und Fahrzeuge

Ob kleine Macken oder große Schäden – Kunden der Autolackiererei Weis haben eine Sorge weniger. Seit über 65 Jahren zählt der Familienbetrieb in Siegen-Eiserfeld zu den führenden Autolackierbetrieben der Region. In nunmehr dritter Generation steht der Name Weis für freundlichen und persönlichen Kundenservice kombiniert mit über einem halben Jahrhundert Erfahrung und einem Team, das sich Lackierungen wie auch Reparaturarbeiten gleichermaßen mit Routine und Leidenschaft widmet. Zu den weiteren herausragenden Qualitätsmerkmalen zählen eine modernste und besonders umweltfreundliche Lackieranlagen-Technologie und die Komplettabwicklung von Schadensfällen.

**B**ester Service, erstklassige Qualität und persönliche Betreuung: Seit über sechs Jahrzehnten vertrauen Privatkunden, Unternehmen wie auch viele Autohäuser in der Region und Leasingfirmen auf das Know-how des Traditionsbetriebes Weis. „Kunden profitieren bei uns von einem in drei Generationen gewachsenen Erfahrungsschatz und einer äußerst persönlichen Betreuung“, bringt es Sabrina Weis, seit Anfang Juli Mit-Geschäftsführerin der Autolackiererei, auf den Punkt.

„Wir sind ein Familienbetrieb – und das leben wir täglich zu 100 Prozent. Kunden können auf die beste Leistung vertrauen. Denn bei uns ist ein Handschlag ein Wort.“

### Tradition und Kundennähe

Karosserien und Kunden sind dem Weis-Team gleich wichtig. Dass viele Autohäuser der Region seit zahlreichen Jahren auf das erstklassige handwerkliche Können und fundierte Fachwissen Autolackiererei Weis setzen, spricht für sich. Stolz ist die Familie

Weis darüber hinaus auf den großen Anteil zufriedener Stammkunden, die teilweise selbst in zweiter oder dritter Generation dem Unternehmen ihre Fahrzeuge anvertrauen.

### Experten rund ums Auto

Neben Lack- und Oldtimer-Experten und Firmeninhaber Michael Weis und seiner Frau Uschi, sind Tochter Sabrina Weis als neue Juniorchefin und ihr Ehemann Alexander Lange-Weis in dritter Generation in dem Familienunternehmen tätig. „Ob lackieren

oder reparieren, Schadenmanagement oder Schönheitskur: Für uns ist die Arbeit nicht nur ein Job, sondern Leidenschaft“, betont Sabrina Weis und verweist dabei auf ihre motivierten „Jungs“ – ein engagiertes, eingespieltes Team. Neun Angestellte, darunter zwei Fahrzeuglackiermeister, ein Auszubildender und ein aus Guinea stammender junger Mann, der in der Autolackiererei Weis seine Einstiegsqualifizierung absolviert, stellen die hohe Qualität und den kundenorientierten Service sicher. Allesamt Gründe, warum der Meisterbetrieb in diesem Jahr zum sechsten Mal in Folge zur „Werkstatt des Vertrauens“ gewählt wurde.

### Professionelle Fahrzeuglackierung und Schadenmanagement

Der Traditionsbetrieb ist Lackexperte für Sonderlackierungen, Air Brush-Arbeiten, Felgenlackierungen und Designlackierung oder die Aufarbeitung von Oldtimern von amerikanischen wie auch deutschen Fabrikaten. Das umfangreiche Angebot an Tuning- und Zubehörartikeln, die auf Wunsch montiert und vor Ort vom TÜV abgenommen werden, runden das Angebot ab.

Neben hochwertigen Lackierungen stehen die Experten im Fachbetrieb Weis Kunden bei Unfallreparaturen an der Ka-

rosserie und der Schadensregulierung von Versicherungsfällen mit Rat und Tat zur Seite. „Für uns gehören Schadensfälle mit Automobilen zum Alltag. Deshalb können wir jedem Kunden eine kompetente und individuelle Beratung bieten, die speziell auf den jeweiligen Fall eingeht“, sagt Sabrina Weis.

### Kostenfreier Anwaltservice bei Versicherungsschäden

Im Rahmen der notwendigen Kfz-Reparatur werden Stoßstangen und komplette Seitenteile ersetzt und Reparaturen an der Karosserie nach Herstellervorgaben vorgenommen. „Wir lassen unsere Kunden aber auch bei der Erledigung der Formalitäten, wie der Kommunikation mit Versicherungen und Gutachtern, nicht im Stich.“ Um ihnen bei Haftpflichtschäden zu Recht zu verhelfen, stellt die Autolackiererei Weis – unabhängig ob eine Rechtsschutzversicherung vorliegt oder nicht – für die Abwicklung des Schadensfalls kostenfrei einen unabhängigen Gutachter und einen Anwalt.

### Umweltfreundliche Lackierung

Zu den weiteren herausragenden Qualitätsmerkmalen der Lackprofis zählt die



erstklassige Verarbeitung hochwertigster, effizienter, umweltfreundlicher Lackfarben auf Wasserbasis und der Einsatz modernster Lackkabinen-Technik. Schon 2001 war die Autolackiererei Weis der erste

Betrieb im Siegerland, der auf Wasserbasislack umgerüstet hatte. Seit 2003 ist der Meisterbetrieb nach DIN ISO 9001:2000 zertifiziert, um noch qualifizierter und kundenorientierter arbeiten zu können.

Mit der neuen Lackierkabinen-Technologie des deutschen Premium-Herstellers SEHON setzt die Autolackiererei Weis einen weiteren Meilenstein in Richtung Qualität und Umweltfreundlichkeit: Sie verringert den Energieverbrauch in erheblichem Umfang und schon natürliche Ressourcen. Damit arbeitet das Traditionsunternehmen mit dem neuesten Stand modernster Lackieranlagen-Technik, komplett energie- und prozessoptimiert und erzielt damit für Kunden bestmögliche Lackierergebnisse in Einklang mit Mensch, Natur und Umwelt. ■



**Autolackiererei Weis**  
 Freiheitsstraße 6 | 57080 Siegen  
 Telefon 0271 381056 oder 385911  
 E-Mail info@autolackiererei-weis.de  
 Öffnungszeiten: Mo. bis Fr. 7.30 Uhr bis 17 Uhr,  
 Sa 10 bis 12 Uhr und nach Vereinbarung



www.autolackiererei-weis.de

